

Laurent Terrasson – Directeur de la publication L'autre Cuisine

Les 24h de Bourges

L'association Resto France Experts a organisé ses 24H RFE 2021 à Bourges, les 24 et 25 juin derniers. 24 heures d'intensité professionnelle, riches en débats et échanges : visite de l'usine Rosinox, conseil d'administration, échanges autour de la sécurité sanitaire de la livraison des repas, de l'organisation d'une Licence des métiers de l'ingénierie avec l'ISTHIA (Institut Supérieur Hôtellerie Tourisme Alimentation), présentation du guide de la maintenance (prochainement disponible sur le site restofranceexperts.fr et des nouveaux adhérents... Selon Marc Grandmougin, président de l'association : "RFE est l'endroit de tous les débats constructifs, le berceau de ce qui fait progresser nos métiers pour le plus grand intérêt de nos clients. Ici, nous diffusons des idées de façon transversale." Prochain rendez-vous : Venise.